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会長報告 
 

 
会長  田邉 弘司 

               
               ４月、春本番となり 
             行田のさくらも満開とな 

りました。４月２日には、 
満願寺のシダレザクラ、 
４月４日には、キタミソ 
ウが読売新聞に取り上げ 
られていました。 

４月１０日は、天皇、皇后両陛下の金婚式だそうです。 
 

 
様々な事がありながらも平和な５０年間、この平和が 
続く事を願います。 
 

幹事報告 
             
 
             副幹事  島崎義春 
                                                
              本日は、理事会が開催

されました。承認された

議案を報告いたします、 
 

第１号議案  
 ５月のプログラムの件                   

【承認】 
第２号議案 さきたま火祭り協賛の件   【承認】 
以上です。 
９日は、第５グループ会長・幹事会が、熊谷の彩帆

久亭（ｻｲﾎｸﾃｲ）で開催されます、今年度の会長・幹事

会ですが、細井ガバナー補佐予定者も出席されます、

１１日は星川のクリーン大作戦、９時より馬目塚橋周

辺、総会も行い、１１時終了予定です、翌日の１２日・

１３日は観桜旅行、１２日、６時４５分集合、７時 産

文脇駐車場バスで出発です。１３日の、日本桜の会の

総会は、橋本会員と渡辺会員が出席予定です。１８日・

１９日は地区大会、１９日は、東松山市民文化センタ

ー１１時登録開始ということで、１０時、産文脇駐車

場出発、駐車場も狭く、焼き鳥ﾊﾟｰﾃｨもありますので、 

行田ロータリークラブと合同のバスで行く予定です。

２６日は地区協議会が立教大学 新座キャンバスにて

開催されます、集合場所・時間・は決まり次第報告い



たします、２８日は、魚豊に会場を移しての夜間例会、

熊谷ロータリークラブ、富岡 清さんをお迎えしての

例会です。５月４日、行田市教育文化センター「みら

い」文化ホールにて、行田ロータリークラブ主催の、

「白河・桑名・行田サミット」が開催されます、正午

開場、１２時３０分開会、１５時３０分閉会となって

います、歴史小説「のぼうの城」の著者、和田 竜さ

んが記念講演をおこないます、ぜひお出かけください。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 23名   3名 66.67% 

      
ニコニコ報告 

 

小沢誠邦会員 昨日、誕生日を迎え７８歳になりまし  
       た。そこで川柳一句 

「喜寿すぎて次の目標傘寿越え」 
細井会員  誕生祝いありがとうございます 

 諸先輩を見習って今後も頑張ります 
矢澤会員  ４月１０日で６４歳 信じられません 
古田会員  結婚祝いありがとうございました  

例会当番でお世話になります  
変わった例会企画ご容赦ください 

戸ヶ崎会員 結婚祝いありがとうございます 
矢澤会員  ラセーヌ楽しみですあまりカロリーの食

べさせてもらえませんので 
橋本会員  結婚２７周年の４月４日に長女の明子が

結婚式を挙げました 心温まる祝電など

ご配慮いただきありがとうございました 
田邉会長  本日は 古田様よろしくお願いいたしま 
      す 
小沢誠邦会員 ３月２日川柳が毎日新聞に入選しまし

た。「肩書きをはずしてわかる眞の友」 
清水会員  古田さん卓話ご苦労様です  

「満開の桜のごとく咲く例会」 
松岡会員  「桜咲き古チャン放談元気出せ」 

古ちゃんご苦労様です 
矢澤会員  明後日二女が結婚します。 

遠くに行くので寂しさ七割  
ホットした気持ち三割 

前澤会員  観桜旅行今度の日曜日です よろしく 
田中利幸会員 先日の行田とものつくり大学を結ぶコ 

ンサート強風の中無事終了いたしまし 
た。 ありがとうございました。 

斉藤会員  古田さん本日の例会大変楽しみにしてい 
ます 

同文  細井会員 松本健一会員 川辺会員  
島崎会員 倉持会員 安部会員 鈴木会員 

上原会員 飯島会員 
 

委 員 会 報 告 
 

 
親睦・家族委員会 

前澤忠委員長 
 
               4月 12日(日)、待ち

に待った観桜旅行です。 
              高遠のさくらは、ちょ

うど身頃かと思います。 
              また、扉温泉、明神館

は、名湯です。 
12日、産文脇駐車場にて 7時出発、お待ちしています。 
 
 
            環境保全委員会 
              橋本恭一副委員長 
             
             4月 11日(土)、星川の

クリーン大作戦と総会

が、開催されます。 
              馬見塚橋北側に 9時集

合になります。 
              場所がわからない方は、 
北小の先の島崎さん宅（株）シマザキに 8時 30分に 
集合してください。 
また、忍城御三階櫓は、４階建てですがエレベーター 
がないため、休憩用のベンチを４台、寄附する事にな 
り、地区補助金を利用する手続きを行いました。 
そして、先日、細井会員のお骨折りで 1000＄出ること
になりました。ご報告いたします。 
 



卓    話 
 
雑誌・広報委員長      古田 稔会員 

 

 

  １、友と月信を一方的に広報のお役目として、報告して 

参りましたが、受け手である会員の皆様は、いかが 

受け止めておられますか・・・・・ 

① ロータリーは、伝統を積み上げて守っていくのが 

時代に合ったロータリーなのか？伝統の上に進

化させ、変革していくことが、伝統と発展なのか？ 

（皆様は、いかがでしょうか？） 

② ＲＩ 組織が、発展途上国などで、大統領始め関

係者と友好を深め、ロータリーが世界平和に貢献

している事について、その姿がロータリーの友か

ら見えてこないのが残念である。 

 

質問応答方式初例会 

鈴木敬一郎会員 

   景気が悪い中、ロータリー活動の維持拡大について 

 

 

 

 

矢澤大和会員 

  例会の出席率の向上には、何が必要ですか？ 

 

戸ヶ崎直司会員 

  友や月信を熟読して感じた事や変わった事は？ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
結婚祝い 

 橋本会員・古田会員   矢澤会員・戸ヶ崎会員  
 
 
 
 
 
 
 

 
誕生祝 

細井会員      小澤誠邦会員・矢澤会員 
 
 
 
 
 

 
満開のさくらの季節です・・・・・ 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 


